

Presse Nationale

> Politique



Le RHDP apporte sa compassion à la famille de Marcel Gossio

Le RHDP n'a pas voulu rester en marge de l'élan de solidarité autour de Marcel Gossio, décédé le 21 octobre 2018. Lundi 03 décembre, une délégation du RHDP, conduite par son 2e vice-président, le ministre Albert Mabri Toikeusse, s'est rendue au domicile de Marcel Gossio, dans la commune de Cocody pour dire yako à la famille du défunt.

> Economie



Approvisionnement de la sous-région en électricité en 2017 : la Côte d'Ivoire a exporté 12% de sa production nationale

A la cérémonie d'ouverture d'une conférence des ministres de l'Energie de la CEDEAO en conclave, le 4 décembre 2018 à Abidjan, le ministre ivoirien en charge de l'Energie et des Energies renouvelables, Thierry Tanoh, a déclaré que la Côte d'Ivoire a exporté 1 200 GW en 2017, ce qui correspond à environ 12% de sa production brute d'électricité.



Financement du nouveau plan stratégique des OEV : l'Etat veut un appui de 23 milliards de FCFA

Lors de la table ronde des bailleurs de fonds organisée à Abidjan-Marcory, dans le cadre des journées portes ouvertes du Programme national de Prise en charge des orphelins et autres Enfants rendus vulnérables du fait du VIH/SIDA (PN-OEV), la ministre ivoirienne en charge de l'Enfant, Bakayoko-Ly Ramata, a lancé un appel pour la collecte de fonds pour le financement du nouveau PN-OEV. Selon la ministre, il reste à récolter 23 milliards de FCFA sur les 33 milliards de FCFA qu'il faut pour financer ledit plan.



Conseil international du sucre : L'ambassadeur Aly Touré élu vice-président

Aly Touré, représentant permanent de la Côte d'Ivoire auprès des Organisations internationales de produits de base à Londres, vient d'être élu vice-président du Conseil international du sucre. C'était à la faveur de la 54ème session du conseil tenue du 27 au 30 novembre 2018 à Londres.



Modernisation de la culture de coton, Adama Coulibaly (DG du conseil coton-anacarde) : « Nous allons profiter au maximum des drones »

Le directeur général du Conseil du coton et de l'anacarde, Adama Coulibaly, a indiqué, le 4 décembre 2018 à Abidjan lors du panel sur la modernisation, drones et robotique pour les petites exploitations que la filière coton entend profiter au maximum des innovations y compris les drones pour détecter les attaques des ravageurs, les plants susceptibles d'être malades.



Marché ivoirien de l'artisanat : Le ministre Konaté Sidiki aux artisans : « L'Etat est engagé à faire de la CI une plaque tournante de l'artisanat en Afrique »

Le ministre de l'Artisanat, Sidiki Konaté, a procédé, le 29 novembre 2018 à Abidjan – Cocody, à l'ouverture de la 3ème édition du Marché ivoirien de l'artisanat (MIVA) avec pour thème : « L'Artisanat, un atout pour l'émergence de la Côte d'Ivoire ». Le ministre de l'Artisanat a signifié que « l'Etat s'est engagé à faire de la Côte d'Ivoire, une plaque tournante de l'artisanat en Afrique ».



Construction du 4ème pont : Voici l'état d'avancement des travaux

Lancés le 30 juillet 2018, les travaux de construction du 4ème pont, reliant la commune de Yopougon à celle du Plateau, avancent très bien. C'est l'information livrée par le ministre des Équipements et de l'Entretien routier, Amedé Koffi Kouakou, à l'issue d'une visite de chantier réalisée hier 04 décembre 2018. « Nous

sommes très satisfaits parce que l'entreprise en charge des travaux, au bout de 4 mois, a presque fini ses installations. Il reste la libération des emprises pour que les travaux commencent véritablement. La plupart du matériel est sur Abidjan», a informé le ministre Amedé Kouakou.

> Société



Malaise dans les maisons d'arrêt : les gardes pénitentiaires menacent de fermer les prisons

Selon un communiqué du Syndicat national des agents pénitentiaires de Côte d'Ivoire (SYNAPCI) signé du secrétaire général, Oko Dago Michaël, le 04 décembre 2018, les gardes pénitentiaires ont décidé, au terme de leur assemblée générale extraordinaire du 1er décembre 2018 au camp de la Maison d'arrêt et de correction d'Abidjan (MACA) à Abidjan-Yopougon, de fermer toutes les prisons du pays à partir du 12 décembre 2018 pour trois jours, si leurs revendications socioprofessionnelles ne sont prises en compte. Cet arrêt de travail peut être reconduit en cas d'échec des négociations, précise le dit communiqué. Ils revendiquent, entre autres, la revalorisation de leurs taux de bail de logement et la dotation des agents en uniforme.

Vu sur le Net

> Politique



RHDP parti-unifié : Amadou Gon Coulibaly appelle à la cohésion des Houphouëtistes

Au cours d'une rencontre d'échanges avec les militants du Rassemblement des Houphouëtistes pour la démocratie et la paix (RHDP) de San Pedro, le 1er décembre 2018, Amadou Gon Coulibaly a lancé aux militants un message de cohésion et de rassemblement. « Les élections régionales et municipales sont terminées. L'heure est venue pour le rassemblement des cadres, des femmes, des leaders et de la jeunesse de notre parti, le RHDP. Des échéances importantes nous attendent dans deux ans. Il nous faut taire toutes les rancœurs et nous donner les chances de bien gagner en 2020, comme ce fut le cas lors des élections passées », a-t-il dit.

> Economie



Abidjan abrite le deuxième Forum de la CEDEAO sur les mines et le pétrole

Abidjan abrite du 10 au 12 décembre prochain la deuxième édition du forum et exposition de la CEDEAO sur les mines et le pétrole (ECOMOF), un rendez-vous d'échange d'expériences et de mise en exergue des potentialités minières de la sous-région ouest-africaine, a annoncé lundi le ministre ivoirien des Mines et de la Géologie, Jean-Claude Kouassi. « Il s'agit d'attirer de nouveaux investisseurs et des capitaux nouveaux pour l'économie extractive de notre région, qui bénéficie d'énormes potentialités », a précisé Jean-Claude Kouassi. La cérémonie d'ouverture sera présidée par le Vice-Président ivoirien, Daniel Kablan Duncan.

> Société



Forces spéciales ivoiriennes : 450 jeunes Ivoiriens rejoignent leur rang

450 jeunes ivoiriens sur 650 qu'ils étaient au départ, dont l'âge varie entre 18 et 26 ans, ont rejoint le rang des Forces spéciales de Côte d'Ivoire. La traditionnelle cérémonie de remise de béret s'est tenue, le 4 décembre 2018 à Yamoussoukro, en présence du ministre d'État, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko et du général de Brigade Lassina Doumbia, commandant des Forces spéciales. « Vous devez regarder au drapeau et vous incliner... ne vous détournez pas de votre mission... vous devez être fiers de vous parce que ce que vous avez accompli, tout le monde ne peut pas le faire... », a encouragé Hamed Bakayoko.



Accidents de la circulation : Amadou Koné veut sévir contre les chauffards, vers le retrait de permis de conduire

Selon un communiqué du ministère des Transports, le ministre Amadou Koné convoque pour ce jeudi 6 décembre, les membres de la Commission technique de retrait des permis de conduire pour statuer sur plusieurs dossiers dont le plus récent est celui de l'accident ayant entraîné la mort de Sidibé Brahima dit Bulldozer, artiste comédien ivoirien, vivant à Marcory. « Le ministre rappelle que conformément à la réglementation en vigueur, les personnes mises en cause dans ces accidents de la voie publique encourent des sanctions pouvant aller jusqu'au retrait définitif de leur permis de conduire » insiste le communiqué signé du ministre Amadou Koné.

Agence de Presse

> Politique

Jean Louis Billon considère le PDCI comme faisant partie de l'opposition politique



Le secrétaire exécutif chargé de la communication et de la propagande du le Parti Démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI), Jean Louis Billon, a déclaré, dimanche, à Adzopé, que son parti fait désormais partie de l'opposition ivoirienne. Il a fait cette adresse, lors d'une rencontre avec les militants de son parti. "Le régime en place avec lequel nous étions alliés, nous y sommes sortis et nous sommes entrés en opposition", a affirmé le secrétaire exécutif chargé de la communication et de la propagande du PDCI. Le PDCI œuvre à créer une nouvelle plateforme politique avec les partis d'opposition avec lesquels il partage la même vision, a-t-il poursuivi.



Une rencontre prévue la "semaine prochaine" entre Bédié et Soro

Henri Konan Bédié a reçu mardi en audience dans son fief de Daoukro (centre ivoirien), l'ancienne ministre de la Communication Affoussiata Bamba, "porteuse d'un message" du président de l'Assemblée nationale Guillaume Soro, qui lui-même rendra visite au président du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI) "en début de semaine prochaine".



Adjoumani affirme qu'il ne sera "plus militant du PDCI" après le congrès du RHDP

Le ministre Kobenan Kouassi Adjoumani, chef de file des frondeurs au sein du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI, ex-allié au pouvoir), a affirmé, mardi lors d'une conférence, qu'il ne sera "plus militant" de son parti, après le congrès du parti unifié, le Rassemblement des Houphouëtistes pour la Démocratie et la Paix (RHDP, coalition au pouvoir) prévu le 26 janvier 2019.

> Economie



La sécurisation des paiements des factures d'énergie au centre d'une réflexion à Abidjan

Les ministres chargés de l'Energie de la Communauté économique des Etats de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO) ont planché mardi à Abidjan sur les défis du secteur au cours de la 13ème réunion notamment sur la sécurité des paiements des factures d'énergie. Procédant à l'ouverture des travaux, le ministre du Pétrole, de l'Energie et des Energies renouvelables, Thierry Tanoh a précisé que l'un des défis à relever au niveau des échanges transnationaux d'énergie est celui de la sécurité des paiements des factures d'énergie en vue de faire face au service de la dette et poursuivre les activités des sociétés nationales d'électricité.



Le ministre Amédé Kouakou visite le chantier du 4ème pont

Le ministre de l'Equipement et l'Entretien routier, Amédé Kouakou a visité, le mardi 4 décembre, le chantier du 4ème pont d'Abidjan, quatre mois après le lancement des travaux. Sur place, l'entreprise chinoise "China State Construction Engineering Corporation" a presque fini la construction des installations devant abriter le matériel et les ouvriers du chantier. « Il reste la libération des emprises pour que les travaux commencent véritablement. La plupart du matériel est arrivé », a indiqué Amédé Kouakou.



La Côte d'Ivoire espère intégrer le Groupe C4 pour soutenir sa filière cotonnière

La Côte d'Ivoire, admise comme membre observateur du Groupe Coton 4 (C4), espère intégrer l'organisation aux fins de « capter quelques financements » pour soutenir sa filière cotonnière. Le directeur général du Conseil coton-anacarde, Adama Coulibaly a fait cette déclaration en marge de la 77ème réunion plénière du Comité consultatif international du coton (CCIC), à Abidjan. Le Groupe C4 est une organisation de quatre pays producteurs de coton. Il comprend le Mali, le Burkina Faso, le Bénin et le Tchad.

> Société



La Côte d'Ivoire a fait un effort important dans sa lutte contre la corruption, selon l'Ong Social Justice

La Côte d'Ivoire a fait un effort assez important pour mettre en œuvre des dispositions importantes dans sa lutte contre la corruption, même si, des efforts restent à faire, au niveau de la répression et des poursuites d'infraction de corruption, a soutenu le président de l'Ong Transparency international, Manlan Laurent. La volonté des autorités ivoiriennes pour lutter contre la corruption et des infractions assimilées existe, a adressé le président de l'ONG Transparency international, Manlan Laurent, au nom du président de Justice sociale, mardi, lors d'un atelier de restitution d'un rapport sur la corruption en Côte d'Ivoire.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG. Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cigg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

